Taboada tiene ocupado a todo el gobierno de la CDMX

(2024-03-25), El Universal (sitio), El Caballito, (Nota Informativa) - 04:15:33, Precio \$163,000.00

El jefe de Gobierno, Martí Batres, ha señalado que seguirá respondiendo una a una lo que considera mentiras sobre su gestión que señala el candidato del PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada. Pero, le platicamos, no sólo ha sido don Martí. La semana pasada fue, en su cuenta de X, el director del STC Metro, Guillermo Calderón; el fin de semana, el Instituto de Verificación Administrativa, y ayer domingo fue, en su cuenta de X y en una tarjeta informativa, la titular de Medio Ambiente, Marina Robles, quien respondió a la crítica que hizo el panista de que la política ambiental era un fracaso por la activación de contingencias. Doña Marina indicó que en esta temporada hay más contingencias porque es temporada de ozono. Más allá de los argumentos técnicos, lo que es un hecho, es que desde el Gobierno capitalino le responderán todo a don Santiago, cuyo equipo ya indicó que hay una intervención del jefe de Gobierno en el proceso electoral. Don Santiago mantiene ocupados a los funcionarios capitalinos.

Listos los dos debates chilangos

Le contamos que los partidos políticos y las autoridades del Instituto Electoral de la Ciudad de México ya definieron las fechas para realizar los dos debates chilangos que faltan entre los tres aspirantes a la Jefatura de Gobierno capitalina. Nos detallan que serán los domingos 21 de abril y el 12 de mayo, a la misma hora, es decir, a las 20:00 horas, y el formato de mesa de 360 grados se repetirá. Sobre los temas, nos recuerdan, el segundo debate será sobre agua y transparencia, mientras que el tercero será sobre seguridad y justicia, así como planeación urbana ¿Será que veremos a los tres candidatos en los tres debates sin chistar, ya que no es obligatorio asistir?

Golpes a las células de La Unión Tepito

Nos hacen ver que la semana pasada desde la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que encabeza Pablo Vázquez, se dieron golpes a los líderes de células de La Unión Tepito o, como dicen las autoridades, de la estructura criminal atomizada. Primero fue Eduardo Ramírez, alias El Chori, por quien ofrecían una recompensa de 5 millones de pesos; luego cayó Sergio, El Monstruo de la Unión, que era muy cercano al hoy preso Óscar Flores El Lunares, el otrora líder de dicha organización; y luego fue detenido uno que ya ha estado varias veces en prisión, pero sale, Mauricio Hernández Gasca, alias El Tomate. Los golpes, nos dicen, hablan bien de una parte del combate a los criminales, ahora habrá que ver cómo se llevan sus procesos ante el juez, que es tarea del Ministerio Público, para que no haya sorpresas.

Elecciones 2024 CDMX. Conoce las fechas de los debates a la jefatura de gobierno

(2024-03-25), Merca 2.0 (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 09:10:38, Precio \$20,500.00

El IECM dio a conocer las fechas de los debates entre la candidata y los candidatos a la jefatura de gobierno, esto en las eleciones 2024 CDMX.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer las fechas de los debates entre la candidata y los candidatos a la jefatura de gobierno, esto dentro de las elecciones 2024 CDMX.

Y es que el primer debate entre Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivsky estuvo llena de polémica y pasión, así que se espera que sea el mismo formato para los debates que vienen.

Debemos señalar, que la capital del país tendrá dos debates más para la jefatura de gobierno para las elecciones 2024 CDMX.

Así que las y los mexicanos quieren conocer la fechas de estos encuentros y los temas que se tocarán.

Fecha de los debates elecciones 2024 CDMX

El IECM dio a conocer que las fechas del segundo y tercer debate a la jefatura de gobierno capitalino serán los días 21 de abril y 12 mayo.

El horario de los encuentros será a partir de las 20:00 horas y tendrán una duración de 90 minutos cada uno.

Temas que se abordarán en segundo y tercer debate

Los temas que se abordarán en el segundo debate son:

Agua

Transparencia

Combate a la corrupción

Para el tercer debate se tocarán los siguientes temas:

Seguridad y justicia

Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano.

Además, se determinó que la distribución y ubicación de la y los candidatos será en una mesa 360 grados.

Por el momento no se conoce a los moderadores del segundo debate.

Aspirante de Morena, PT y Verde Ecologista

La candidata a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México es Clara Brugada.

Curso la licenciatura en Economía y fue en la universidad donde surgió su interés por las causas sociales.

Fue diputada federal de 1997 a 2000 luego legisladora local de 2000 a 2006. Ella fue delegada de Iztapalapa en 2009 tras el episodio llamado Juanito. En 2016 fue diputada en la Asamblea Constituyente en la CDMX y alcaldesa de 2018 a 2023.

Las redes sociales de Clara Brugada

Las redes sociales de la candidata a la jefatura de gobierno por Morena, PT y Verde Ecologista son las siguientes:

Facebook (ClaraBrugadaM): 185 mil seguidores X (ClaraBrugadaM): 98 mil 300 seguidores

Instagram (clara_brugada_m): 25 mil 900 seguidores TikTok (@clarabrugadam): 31 mil 800 seguidores

Candidato del PRI, PAN y PRD

El candidato de los partidos PRI, PAN y PRD a la jefatura es Santiago Taboada.

Tiene la licenciatura en Derecho y una maestría en Gobernanza y Comunicación Política.

Fue diputado local en la asamblea de la Ciudad de México, legislador federal de 2015 a 2018, diputado de la asamblea constituyente y alcalde de la Benito Juárez de 2018 a 2023.

Redes sociales de Santiago Taboada

Las redes sociales de Santiago Taboada son las siguientes:

Facebook(SantiagoTaboadaC): 63 mil seguidores

X (StaboadaMx): 88 mil 800 seguidores

Instagram (staboadamx): 25 mil 100 seguidores TikTok (@staboada_mx): 37 mil 700 seguidores

Aspirante de Movimiento Ciudadano elecciones CDMX 2024

El candidato por Movimiento Ciudadano a la jefatura de gobierno en las elecciones CDMX 2024 es Salomón Chertorivski.

Tiene la licenciatura de Economía, maestrías en Políticas Públicas y en Economía.

Fue director general de Diconsa, secretario de Salud, comisionado nacional del Sistema de Protección Social en Salud, secretario de Desarrollo Económico de la CDMX y diputado federal.

Redes sociales de Salomón Chertorivski

Las redes sociales de Salomón Chertorivski son las siguientes:

Facebook (Chertorivski): 243 mil seguidores X (Chertorivski): 120 mil 500 seguidores

Instagram (chertorivski_salomon): 8 mil 900 seguidores TikTok (@chertorivski.salomon): 4 mil 500 seguidores

Fechas claves elecciones CDMX 2024

Algunas fechas claves para las elecciones en la Ciudad de México en este 2024 son:

Campaña para gubernatura del 01 de marzo al 29 de mayo

Campaña para diputaciones y ayuntamientos: Del 31 de marzo al 29 de mayo

Jornada electoral y PREP: 2 de junio

Cómputo estatal para la jefatura de gobierno: 8 de junio

Cómputos municipales: Del 2 al 6 de junio

Declaración de validez: Cuando se resuelvan todos los juicios de inconformidad

Días importantes del Calendario Electoral 2024

Periodo de Precampañas: Del lunes 20 de noviembre de 2023 al jueves 18 de enero de 2024.

Periodo de Campaña: Del viernes 1 de marzo al miércoles 29 de mayo de 2024.

Jornada electoral: El domingo 2 de junio de 2024.

¿Qué se elige en 2024?

Durante las elecciones de 2024 se elegirán un total de 629 cargos a nivel federal.

Esto incluye 128 senadurías, 500 diputaciones federales y la Presidencia de la República.

A nivel local, se elegirán 19 mil 634 cargos en distintos estados, incluyendo diputaciones locales, presidencias municipales, sindicaturas y regidurías.

Se llevarán a cabo elecciones para las gubernaturas en los estados de Chiapas, Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán.

El IECM y representantes de los partidos políticos definieron las fechas para lo que serán el segundo y tercer debate por la jefatura de la Ciudad de México.

(2024-03-25), Canal 6 Multimedios, Telediario Mediodía, Jaime Núñez, (Nota Informativa) - 14:43:26, Duración: 00:03:45 Precio \$475,448.00

JAIME NÚÑEZ, CONDUCTOR: Y esto es importante, ya hay fechas para segundo y tercer debate de la Ciudad de México; y ya se pusieron de acuerdo.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México, representantes de los partidos políticos, definieron esto el fin de semana pasado... Bueno, el viernes lo definieron; las fechas quedaron de la siguiente forma para el debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno.

Los encuentros se van a realizar domingo 21 de abril y 12 de mayo. Cada debate va a iniciar a las 8:00 de la noche; va a tener una duración de 90 minutos y ambos se van a realizar en las instalaciones de MVS, donde fue la semana... La vez anterior.

La empresa, que deberá dejar abierta su señal para que cualquier medio de comunicación pueda reproducir de forma gratuita la transmisión.

¿Qué temas se van a debatir? Agua, transparencia, y combate a la corrupción en el segundo encuentro. Y seguridad, justicia, y planeación del desarrollo inmobiliario urbano en el tercer encuentro. Ahí lo vemos en pantalla.

YULIANA ESCOBEDO, CONDUCTORA: Y el candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, estuvo en la alcaldía Tláhuac, en donde reiteró sus propuestas de mejorar el transporte público.

Destacó que buscará regularizar el sistema de mototaxis, principalmente en alcaldías como Tláhuac e Izapalapa.

SANTIAGO TABOADA, CANDIDATO A LA JEFATURA DE GOBIERNO, COALICIÓN VA POR LA CDMX: Vamos a regularizar esta manera de moverse en la ciudad, que son los mototaxis, que son una gran necesidad para las familias de Tláhuac.

Vamos a arreglar prácticamente todas las líneas del metro y lo vamos a ampliar. Porque el transporte público merece mucho más. Si queremos que la gente se mueva más rápido, que ustedes lleguen más rápido a sus trabajos, a sus negocios. Necesitamos que el transporte público sea una prioridad.

CECILIA SALAMANCA, CONDUCTORA: Bueno, por su parte, Clara Brugada, candidata a la jefatura de gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, visitó las alcaldías de Tlalpan y Coyoacán. En su primer evento propuso crear una Fiscalía Especializada en el Maltrato Animal y un Registro Público de Agresores de Animales.

Escuchemos.

CLARA BRUGADA, CANDIDATA A LA JEFATURA DE GOBIERNO COALICIÓN SIGAMOS HACIENDO HISTORIA: El registro que ya existe para el registro de animales, es un registro, pues voluntario, porque pues no se les puede estar obligando, pero con esta idea que contemple todo esto.

(...) Estudios que quienes son y cometen acciones de violencia hacia los animales, pues también tienden a ser

violentos en familia y en otros ámbitos.

Estaremos revisando el aumento de las penas al maltrato animal, por maltrato animal.

JAIME NÚÑEZ: En tanto, el candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, realizó un recorrido por Coyoacán, esto lo hizo el sábado, descartó declinar por alguno de los sus contrincantes, Santiago Taboada o Clara Brugada.

Además, cuestionó la estrategia de propaganda de ambos candidatos.

SALOMÓN CHERTORIVSKI, CANDIDATO A JEFE DE GOBIERNO DE MOVIMIENTO CIUDADANO: En lugar de hacer mítines, que normalmente son para el ego de las candidaturas en donde, pues, tú te echas un rollo y te aplauden, pues aquí vas y escuchas.

Y hay quien va a estar a gusto contigo y quien te va a decir que no y te va a decir por qué y por qué está preocupado, por qué está decepcionado de la política.

Pa' demócratas, ¿no? Demócratas que no quieren pluralidad. No, hombre, esta ciudad merece una alternativa decente, una alternativa con soluciones, una alternativa sin corrupción y por eso voy hasta el final, voy con todo y voy a ganar.

DFPD